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Câmara Municipal de Anchieta
ESTADO DO ESPÍRITO SANTO

REQUERIMENTO N° 036/2012

Jocelém Gonçalves de Jesus, Vereador signatário deste, no

uso de suas atribuições legais, requer à Mesa após ouvido o plenário, que seja

encaminhado ao limo Secretário de Saúde, Dr.° Fayer Fonseca Ferreira, os

seguintes pedidos de informações:

- Com a mudança e a modernização do PA (Pronto Atendimento) que

inaugurou em nosso município quais os serviços que serão prestados a população?

- Por se tratar de um PA que é administrado pelo Consórcio vai existir cotas

para os municípios? Se existir quais serão as quotas?

- No pronunciamento do Excelentíssimo Prefeito Municipal Senhor Edival

José Petri foi citado a terceirização de vários atendimentos inclusive do Raios X.

Como fica a situação dos concursados que estavam prestando serviço para o

Hospital?

Com referência a estas informações peço que o limo secretário atenda o

disposto no artigo 22 § 2° da Lei Orgânica Municipal:

"a Mesa da Câmara Municipal poderá encaminhar, por escrito pedido

de informações ao Prefeito e aos secretários Municipais, importando

crime de responsabilidade a recusa ou o não atendimento no prazo de

30 dias, bem como a prestação de informação."

Plenário Ulisses Guim^ães, 31 âé janeiro de 2012
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